



## Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

### Minister Sven Schulze leitet Delegationsreise in die USA – Treffen mit hochrangigen Vertretern aus Politik und Wirtschaft geplant

Magdeburg. Am Sonnabend startet **Sachsen-Anhalts Wirtschaftsminister Sven Schulze** mit einer von ihm geleiteten Landesdelegation zu einem knapp einwöchigen Aufenthalt in die USA. Auf den Stationen – in der San Francisco Bay Area (Kalifornien) und in Phoenix (Arizona) – werden Gespräche mit hochrangigen Wirtschafts- und Politikvertretern sowie ein Austausch mit Vertretern von US-Chipkonzern Intel stattfinden.

Begleitet wird Minister Schulze u. a. von Magdeburgs Oberbürgermeisterin Simone Borris, Landtagspräsident Gunnar Schellenberger, dem Landrat des Landkreises Börde, Martin Stichnoth, dem Geschäftsführer der Investitions- und Marketinggesellschaft (IMG), Dr. Robert Franke sowie von den wirtschaftspolitischen Sprechern der Fraktionsparteien im Landtag von Sachsen-Anhalt, Vertretern der Kommunen Sülzetal und Wanzleben sowie der Stabsstelle „Silicon Junction“.

Minister Sven Schulze: „Wir werden eine intensive Arbeitswoche mit wichtigen Besuchen bei Hightech-Unternehmen haben. Sachsen-Anhalt ist wirtschaftlich gesehen auf der Überholspur. Wir sind ein attraktiver Wirtschaftsstandort – dafür wollen wir weiter werben. Zudem wird die Delegation bestehende und potenzielle Partner treffen. Ziel ist es, als ‚Türöffner‘ zu fungieren und unsere Unternehmen bei der Erschließung des US-Marktes zu unterstützen.“

Im Zentrum der Delegationsreise steht neben den Treffen mit Wirtschafts- und Politikvertretern der Austausch mit hochrangigen Vertretern des Chipherstellers Intel am Hauptsitz in Santa Clara und am Intel Ocotillo Campus in Chandler.

Die Delegation kommt zudem unter anderem mit dem Generalkonsul der Bundesrepublik Deutschland in San Francisco, mit der Honorarkonsulin für Arizona, mit Vertretern der bundeseigenen Marketing-Agentur Germany Trade and Invest (GTAI) sowie der deutschen Außenhandelskammer AHK (bzw. GACC West) zusammen.

Im Silicon Valley steht für die Gruppe um Minister Schulze ein Austausch mit dem in Halle (Saale) geborenen Seriengründer und heutigen Geschäftsführer des KI-Anbieters Automation Hero, Stefan Groschupf, auf dem Programm. Hinzu kommen Besuche bei weltweit führenden Unternehmen aus der Halbleiterindustrie wie Applied Materials, LAM Research Corporation und im SEMI Global Headquarter (SEMI ist der führende Halbleiterverband). Geplant sind für die Wirtschaftsdelegation aus Sachsen-Anhalt außerdem Unternehmensbesuche bei Salesforce, dem Weltmarktführer im CRM-Segment und bei Nikola Motors, einem börsennotierten Hersteller von hybriden Lkw.

Die Delegationsreise beinhaltet außerdem einen Besuch des Campus und verschiedener Fachgebiete der Stanford University. Am Intel-Standort in Arizona wird der Bürgermeister von Chandler seine Erfahrungen zur Bedeutung und Auswirkungen der Intel-Ansiedlung schildern. Auf der Agenda steht außerdem ein Austausch mit der Arizona Commerce Authority (ACA), der staatlichen Wirtschaftsförderbehörde in Arizona.

Für Anfragen zum Programm und für Interviews steht der Minister telefonisch oder per Videokonferenz während der gesamten Reise zur Verfügung.

Für Anfragen wenden Sie sich bitte an:

Ministeriumssprecherin Tanja Andrys

Tel.: +49 391 567 4220

Tel.: +49 151 16 71 3942

Mail: [tanja.andrys@mw.sachsen-anhalt.de](mailto:tanja.andrys@mw.sachsen-anhalt.de)

**Aktuelle Informationen gibt es auch auf den Social-Media-Kanälen des Ministeriums bei [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#) und [LinkedIn](#) sowie auf den Social-Media-Kanälen des Ministers bei [Twitter](#), [Instagram](#) und [Facebook](#)**